

Liebe Schiedsrichterinnen und Schiedsrichter,

ein ereignisreiches Jahr 2022 liegt schon wieder fast hinter uns.



Nach den Einschränkungen der Corona Pandemie begann am 24 Februar der russische Angriff auf die Ukraine. Somit herrscht mitten in Europa wieder ein Krieg.

Die Auswirkungen von dem Krieg bekommt jeder zu spüren.

Knappheit bei Lebensmittel und Rohstoffen. Die Inflation steigt auf über 10%-

Dies ist täglich zu spüren. Dazu kommt auch noch die Einsparung bei der Energie.

Auch der Sport und unser Fußball betroffen.

Flutlicht zum Training soll verringert genutzt werden, Hallen werden nur bis 18 Grad gewärmt und auch die Duschen werden kälter.

Wir dachten das es nach Corona nicht noch schlimmer werden kann.

Da hilft aus meiner Sicht nur positiv in die Zukunft schauen.

Auch bei den Schiedsrichter wird positiv in die Zukunft geschaut.

Im Jahr 2022 konnte das 100 Jährige Jubiläum nachgeholt werden und in Hürben mit einem tollen Festabend gefeiert werden. Über 120 Gäste haben der Einladung gefolgt und konnten das charmante Programm mit den Ehrengästen Frank Schmidt und Knut Kircher genießen.

In der Bezirksliga Beobachtung hat der Jungspund Pirmin Fronmüller sehr gute Vorrunde hingelegt und ist souverän in die Rückrunden-Beobachtung des A Kader gekommen.

Für die Rückrunde wünschen wird Pirmin weiterhin viel Erfolg und den Aufstieg in die Landesliga.

Bei allem Positiven, gibt es auch leider traurige Punkte.:

Zunehmend geht die Anzahl der Aktiven Schiedsrichter leider immer weiter zurück. Was auch ein generelles Problem im WFV und DFB Gebiet ist. Es wird immer schwerer alle Spiele zu besetzen. Die Tätigkeit des Schiedsrichter gehört bald auf die Rote Liste und ist vom Aussterben bedroht.

Folgende Termine gibt es im nächsten Jahr.

Mo. 13.02.2023 19:30h, Di. 18.04.2023 19.30h, Mi. 21.06.2023 19.30h, Fr.

01.09.2023 19.30h, Fr. 27.10.2023 19.30h Bezirkshallenschulung, Mi. 13.12.2023 19.30h

und Sa. 08.07.2023 10.30h Bezirks-Leistungsprüfung HSB Sportpark und am

15.4.2023 die traditionelle Karfreitagswanderung

Im Januar /Februar 2024 findet wieder die Hauptversammlung und somit Wahlen der SRG statt. Ich werde bei dieser Wahl nicht erneut kandidieren und stehe somit für eine weitere Amtszeit nicht zur Verfügung.

Für Euren Einsatz möchte ich mich herzlich bedanken.

Nun wünsche ich Euch allen ein schönes besinnliches Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr 2023

Mit sportlichen Grüßen

Bernd Birkenmaier Obmann
Schiedsrichtergruppe Heidenheim

